

創立70周年おめでとうございます

HPアドレス : www.t2.toku-vision.com/~inuchu/

飛翔

伊仙町立犬田布中学校



新年の抱負を持つとう！

校長 十田 孝志



「2018年の初日の出と正門の門松」

新年あけましておめでとうございます。いよいよ今年度最後の学期が始まりました。

始業式でも話しましたが、代表で発表する人だけでなく、全員が新年の抱負（目標）を立ててください。そして、その目標に向かって努力を始める新年のスタートであってほしいと願っています。

全国で行われた成人式の様子についても触れましたが、自分の目標に向かって努力することを誓っている人と、やんちゃが出来る最後の日というような勘違いをしている人とは人生の生き方が180度違ってきます。そのちがいは5年後10年後には大きな差となって表れてきます。先の話のようですが、5年後には今の3年生が成人を迎えます。兄弟や知人にも成人を迎えた人がいると思いますが、皆さん自分の目標を持って努力をしている最中のはずです。そのような年の近い先輩に学んでほしいと思います。

また、2月にはキャリア教育講演会を計画していますが、今年はラミレスさん（アルゼンチン出身）に話をしてもらおう予定です。遠い地球の裏側の国から徳之島に来て、会社を設立しようと努力している方です。「島や地域のために貢献できる人に」と常々話をしていますが、そういう意味できっと皆さんに大きなヒントをくれる話が聞けると思います。

ご家庭にも案内を出しますので、是非ご参加いただくと有難いです。

【始業式での各代表による発表】

三学期の始業式で、4名の生徒がそれぞれ学年・生徒会を代表して冬休みの反省と今学期や今年の目標を発表してくれましたので紹介します。

《一年生 代表 元原 義博》

僕は冬休みの反省が三つあります。

一つ目は、宿題を早く終わらせることができませんでした。

二つ目は、本を読むことができなかったことです。

三つ目は、体力作りができたことです。これを続けていけるように頑張りたいです。

冬休みは楽しい行事がいくつもありました。一番記憶に残っているのは、兄の成人式のお祝いです。僕は、手伝いをしました。手伝いは、とても大変だったけど楽しかったです。とてもいい冬休みが過ごせたと思ったので良かったです。

僕は、三学期の目標を四つ立てました
一つ目は、宿題を帰ってすぐに終わらせることです。僕は、二学期は帰ってもすぐに宿題をせずに、朝に宿題をすることが多かったからです。なので三学期は帰ったらすぐに宿題ができるようにしたいです。

二つ目は、授業に集中する事です。僕は、後少して二年生になるのでしっかりと授業に集中して後輩の見本になるように頑張りたいです。

三つ目は、風邪などの病気にかからないようにすることです。そのためにしっかりと手洗い、うがいをして風邪の予防に取り組みたいです。

四つ目は、早寝・早起きをして健康的な生活をする事です。二学期はよる遅くに寝て朝寝ぼうをして学校に行くことが多かったので三学期は早寝・早起きを心がけていきたいです。そして健康的に三学期を過ごしたいです。

《二年生代表 勇 愛果》

私は冬休みが始まる前に、学習面では二学期の学習内容を復習するという目標を立て、生活面では手伝いを自分からするという目標を立てました。

学習面では、自分の苦手な教科の復習に特に力を入れて勉強をしました。しかし、あまり復習ができなかった教科もあったので目標はあまり達成できませんでした。

生活面では、年末年始は親が忙しいので一日一回は必ず手伝いをし、帰省した姪達の面倒を見ることができたのでよかったです。

今日から三学期が始まります。私は、三学期の目標を二つ立てました。

一つは今までの学習内容の復習をすることです。受験に向けての準備として、今までの復習を少しでもすれば、気持ち的にあせらないかなと思ったからです。

私たち二年生は、「受験生」と呼ばれる年になりました。三年生になると本格的に受験に向かっていきます。三学期のうちに学習のまとめをし、受験生になる準備をしていきたいです。

もう一つは、学校の中心となる自覚を持つ事です。生徒会などを引継ぎ、学校の中心となってきましたが、分からない部分もあるので三年生がいるうちに仕事等を覚えておきたいです。そして、生徒会を引き継いだ今、学校の中心は私たちです。学校を引っ張っていく存在となるために、一人一人がしっかりと自覚をもって頑張っていきたいです。

《三年生代表 田中 里佳》

私は、冬休みに学習面と生活面で頑張ったことが一つずつあります。

学習面で頑張ったことは、計画的に宿題をしたことです。入試に向けて勉強時間を多くとることができました。

生活面で頑張ったことは、牛の世話や草刈などの手伝いをしました。しかし、課題点もあります。学習面では、宿題をしている時にながら勉強をしたことです。

生活面では、親に頼まれたら文句を言っていなかったことです。この課題点を踏まえて三学期は、家の手伝いをさらにいっぱいして親に少しでも楽をさせてあげたいです。またながら勉強をせず、授業や家庭学習に集中したいです。最後に、三年生はいよいよ今月末に、市立高校の入試、三月には公立校の入試です。三年生は冬休み勉強してきた成果を入試で発揮できるように頑張りたいです。

《生徒会代表 二年 清岡 真子》

今日からいよいよ三学期が始まります。二学期の生徒会活動を振り返ってみると、良かった点は、先輩方や先生方に聞いたり定期的に集まって会を開いたりして、生徒会全員で協力できたことです。

逆に改善すべき点は、計画的な準備ができなかったことがあげられます。ギリギリになって慌てて準備をしたりしてしまうことがありました。この二つの反省点を踏まえて生徒会の三学期の目標を二つ立てました。

一つ目は、専門部会・代議員会や行事前にしないといけないことを早めに確認して余裕をもって取り組むことです。直前に慌てたり、準備が不十分なためにうまくできなかったりということがないように、生徒会や先生方との連携や計画的な行動を心がけていきたいと思ひます。

二つ目は、自分達で考えて動くことです。三年生が中心となって動いていたように、私たちも生徒会が進んで行動し、考えたことがあれば、どんどん提案してより良い生徒会をつくっていききたいです。先生方から言われる前に、私たちで考えて、進めていける生徒会にしていきたいです。

私は保体部副部長なので、三学期は特にクラスマッチの準備・運営や風邪予防の呼びかけに力を入れていきたいです。

三学期の行事も初めてのことや慣れないことがあると思いますが、先生方や先輩から学び、自分達だけでもテキパキと行動ができる生徒会になるように頑張りたいです。そのために今回立てたこの目標をしっかりと守り、犬田布中学校の中心として学校を引っ張っていききたいです。

月	日	曜	今後の行事予定
1	11	木	SC来校(午後)
1	13	土	土曜授業日(飛翔デー:仮名)
1	15	月	私立入試事前指導(3年)
1	12	金	3年実力テスト
1	18	木	鹿児島学習定着度調査
1	19	金	鹿児島学習定着度調査・給食指導
1	21	日	クリーン作戦
1	22	月	ふれあいタイム
1	22	月	自立をめざして週間・給食強調週間~26
1	23	火	生徒会専門部会・代議員会
1	27	土	県下中学校新人バレーボール大会
1	29	月	学活(性に関する指導)
1	30	火	入学説明会

